



Álvarez Máynez tundió a Xóchitl Gálvez en su primer día como precandidato presidencial

El emecista se registró para la contienda electoral en compañía de Samuel García



El diputado **Jorge Álvarez Máynez** se registró este 10 de enero como precandidato presidencial del Movimiento Ciudadano (MC), luego de que el ex abanderado **Samuel García** lo “destapara” como su suplente para ir por la “grande”. El emecista, en su primer día como presidenciable, no dejó pasar la oportunidad para criticar a sus oponentes, a quienes acusó de **no conocer al país**.

Durante su evento para concretar su precandidatura, el también coordinador de la bancada naranja en la Cámara de Diputados destacó que **Xóchitl Gálvez**, del Fuerza y Corazón por México, así como **Claudia Sheinbaum Pardo**, de Morena, son “unas señoras” que por primera vez se han acercado a la gente, y que, por ende, desconocen a las y los que las rodean.

Destacó que, en algunas ocasiones, ambas precandidatas únicas han criticado a sus dirigentes, y, sin embargo, continúan en su estrategia por conseguir el cargo. En este sentido, y ante la crítica de sus oponentes, el emecista prometió que durante su periodo de pre y campaña hará las cosas distintas y se rodeará de gente diferente.